



PUY-DE-DÔME

CONSEIL GÉNÉRAL

Le Président

Jean-Yves GOUTTEBEL

Clermont-Ferrand, le 14 avril 2011

Monsieur Michel SAUVADE
Maire
Mairie
63940 MARSAC-EN-LIVRADOIS

Monsieur le Maire, *Cher Michel,*

Comme vous le savez, à la suite des dernières élections cantonales, j'ai été réélu président du Conseil général. Depuis mon élection en 2004, je me suis attaché à dialoguer avec l'ensemble des Maires du département et à construire un partenariat fort entre le Conseil général, les communes et les Etablissements Publics de Coopération Intercommunale.

Ce partenariat, dans lequel l'Association des Maires du Puy-de-Dôme tient une place essentielle, s'est traduit par une concertation approfondie pour l'élaboration de nos politiques territoriales. Dans le même temps, les concours financiers du Département au profit des collectivités locales ont fortement augmenté. Le Conseil général du Puy-de-Dôme est plus que jamais le partenaire privilégié des communes et de leurs groupements. Il est même le département de France qui est le plus engagé financièrement en matière de politique territoriale.

J'entends, avec l'exécutif que je préside, poursuivre cette politique même dans un contexte financier très contraint. En effet, le développement équilibré de nos territoires et la défense des services publics doivent rester des axes majeurs de notre action.

Nous devons d'une part continuer à aider l'agglomération clermontoise à se muscler dans ses grandes fonctions urbaines plutôt qu'à grossir, d'autre part continuer à vous accompagner dans le financement et l'ingénierie de vos projets.

Tel est un des objectifs prioritaires que je fixe à l'Assemblée départementale pour ce mandat.

C'est ainsi que le budget départemental, qui sera voté dans les jours qui viennent, donnera la priorité aux politiques territoriales au même titre que l'action sociale et l'éducation.

Dans l'esprit de dialogue et de concertation qui nous a toujours animés, je vous proposerai de vous rencontrer prochainement lors de réunions décentralisées. Ces réunions, dont le calendrier vous sera communiqué rapidement, permettront à la fois d'être à votre écoute et de vous présenter la nouvelle organisation du Conseil général et les grandes lignes de son budget.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Bien amicalement

Puydômois soutient !

Soutenez
la candidature
de la Chaîne
des Puys et
de la faille
de Limagne
au patrimoine
mondial de
l'UNESCO sur
notre site Internet.
www.puydedome.fr

/unesco

Le Président
Jean-Yves GOUTTEBEL